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Résume:
Le monde aujourd’hui est dans une crise bien plus dangereuse que les
précedentes crises économiques, émission des gaz et I'exploitation des arbres et
de générer le réchauffement climatique ... ce sont des données sur le changement
climatique et la fin des projets de développement a moyen terme ou a long
terme, la tentative qui existe aujourd'hui pour remédier la situation peut adopter
leurs idées pour une nouvelle économie qui respecte les fondements
environnement formel, mais il peut y avoir des incitations a rester sur cette
tendance est Engagement éthiques dans le traitement avec la nature et atteindre
des objectifs éeconomiques.

Mots-clés :

Emission de gaz - changement climatique - développement durable - probléme
environnemental - production propre

Abstract:
The world is witnessing today in a crisis far more dangerous than previous
economic crises, emission gas and the exploitation of trees and generate global
warming ... these are only the data on climate change and the end of the
development projects in the medium term or long term, The attempt that exist
today to remedy the situation may adopt their ideas to a new economy that
respects the foundations formal environment, but there may be incentives to stay
on this pattern that is Commitment ethical in dealing with nature and achieve
economic goals.
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